
Herr Einmal lobt den Service und die Kreativität der Stadtbücherei in der Pandemie, zum 
Beispiel auch die Idee, mit den bestellten Büchern Tulpen zu liefern. Insbesondere zur 
Förderung der Lesekompetenz von Kindern sei die Aufrechterhaltung der Angebote 
wichtig. 
 
Herr Doğan verweist auf das große Angebot an analogen und digitalen Medien der 
Stadtbücherei. Er appelliert an alle Ausschussmitglieder, falls noch nicht geschehen, 
einen Bibliotheksausweis zu erwerben und auch ihr Umfeld für die Nutzung der 
Stadtbücherei zu begeistern. 
 
Vor der Sitzung gestellte Anfragen wurden von der Verwaltung bereits beantwortet (BRB 
vom 19.03.2021) und sind als Anlage beigefügt. 
 


